



Un petit clin d'œil de notre ami Guy Vaudreville depuis Pollestre

Vous trouverez- ci-après un message de GUY VAUDREVILLE notre trésorier adjoint.

Rappelons que GUY "fidèle" du club puisque licencié depuis les années 80! bien que résidant maintenant non loin de PERPIGNAN continue à œuvrer pour notre ASPTT. Il a en charge entre autres, la gestion (achat commande suivi) des équipements, C'est GUY qui assure l'enregistrement des licences et puis bien sur le suivi comptable (c'est son métier) des finances.

Par ailleurs GUY est un pratiquant passionné de cyclisme et particulièrement du beau matos!

Nous parlons de fidélité, il l'a clairement exprimé ces derniers temps en faisant le choix de se tourner vers notre partenaire TEK CYCLE pour l'achat de son nouveau vélo...

ANTOINE, CHRISTOPHE, nos partenaires TEK CYCLE lui ont réservé le meilleur accueil, MERCI À EUX.



A la recherche d'un nouveau vélo, mon premier choix est porté sur un Canyon SLR en cadre nu, j'ai acheté le groupe shimano Ultegra DI2. Le délai de livraison de plusieurs semaines est reporté à deux reprises. La sortie du SPECIALIZED TARMAC SL8 a alors attiré mon attention, finalement préféré pour sa modernité.

J'ai contacté Antoine TEK CYCLE, j'ai demandé la possibilité de livraison à Perpignan, l'envoi du matériel acheté, en accord, j'ai commandé le cadre, puis les roues ALPINIST CLII, le cockpit ROVAL rapide, la selle S-Works Romin EVO avec Mirror. J'ai envoyé le matériel Ultegra, Le vélo est arrivé fin octobre, monté par Christophe, je lui ai communiqué quelques réglages, tout est parfait. Le vélo expédié le 7 novembre, livré le 9 novembre.

L'inquiétude du transport, levée au déballage, il était super protégé. J'ai terminé le montage, positionné le cintre, la tige de selle, les disques, la cassette, les pneus, les porte-bidons.

Après deux sorties, j'apprécie pleinement le TARMAC SL8, l'extrême confort de la selle.

MERCI Christophe pour l'excellent montage, MERCI Antoine pour les échanges téléphoniques, sans oublier le geste commercial. MERCI à Daniel du passage au magasin qui m'a envoyé le cadre en photo, MERCI à Sylvie pour sa participation dans tous les domaines, le collisimo a perturbé mon sommeil...

Un grand bonheur, se faire plaisir avant tout.

